
委　員 　田極春美（三菱UFJﾘｻｰﾁ＆ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ㈱主任研究員) 　　　

委　員 　山本勲（慶應義塾大学商学部教授）

委　員 　竹内啓博（公認会計士）

委　員 　東ヶ崎將（JILPT監事）（議事進行）

委　員

15 件

2 件

１．平成２７年３月２５日～平成２７年６月３０日に契約締結された案件
２．平成２７年７月～平成２８年３月に契約締結予定の案件

・随意契約とはいえ当初の予定価格からは、かなりの金額
を節減できているので、こういった努力をもう少し見せて
も良いのではないか。

・1枚当たりの契約単価を先方との価格交渉の結果
減額することができ、最終的に500万ほどで契約す
ることができた。標記については、修正していきた
い。

・産業医との前回の契約も複数年契約であったのか。ま
た、医師会等に参加してもらえる所があるのか相談してみ
ても良いと思う。

【案件　２】

「平成２７年度『日本労働研究雑誌』の印刷の委託」

・予定価格の立て方であるが、およそ見積もり金額に対し
てどの程度であるのか。また、実際に予定価格を下回った
のであるから、その点をコメントのところで記載しても良
いと思う。

   下記のとおり

平成２７年度　独立行政法人 労働政策研究・研修機構　第１回契約監視委員会議事概要

開 催 日 及 び 場 所
平成２７年７月１日（水）１１：１５～１２:１０
開催場所：独立行政法人 労働者健康福祉機構17階会議室

委 員

１．競争性のない随意契約
（平成２７年３月２５日～６月３
０日契約締結）

２．一者応札・一者応募
（平成２７年３月２５日～６月３
０日契契約締結）

審 議 対 象 期 間

　中川幸雄（JILPT監事（非常勤））

意見・質問

 　下記のとおり

機構側から、審議案件について契約概要を説明し、全体をご審議いただいた。

委員からの意見・質問、それに
対する回答等

回答

・過去のトレンドをみて予定価格を立てた。コメン
トについては、書き方も踏まえて修正していきた
い。

・前回も平成24～26年度の複数年で契約をしてい
る。定期健康診断でお世話になっているところにも
声を掛けてみたが、手を上げてもらえなかった状況
である。

１．随意契約案件
（平成２７年３月２５日～６月３０日契約締結）

【案件　１】

「平成２７年度複合機（保守延長）」

【案件　１】

回答

「平成２７年度～２８年度産業医業務の委託」

意見・質問

２．一者応札・一者応募案件
（平成２７年３月２５日～６月３０契約締結）

平成27年度第1回契約監視委員会が、平成27年7月1日（水）、労働者健康福祉機構17階会議室において開

催されましたので、その議事概要についてお知らせいたします。



回答意見・質問

５．委員最終意見

該当案件無し

４．その他 該当案件無し

【独立行政法人労働政策研究・研修機構調達等合理化計画
（案）】

スケジュールについて

　前年度より契約件数自体は大きく減少しているが、随意契約の減少が僅少であるため、随意契約の割合が多く見
えてしまう。ただし、内容を見てみると機構側の努力が随所に見られるので、その点を契約締結状況等のコメント
に入れるとともに、今後も継続的な努力をお願いしたい。

３．契約事前点検（平成２７年７月～平成２８年３月）


